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GDC S2-04 Les liens d'âmes 

 

Bonjour les amis, soyez les bienvenus dans le troisième épisode de la saison 2 concernant la 

guérison intérieure. Et nous sommes toujours dans cette saison parlant des liens et nous allons 
aujourd'hui étudier les liens d'âme. 

 
Je vais essayer d'être le plus simple possible et pour vous aider à comprendre ce qu'est un lien 

d'âme, je vais prendre des images très simples, voire même par moment enfantin, mais enfin 
c'est pas grave. 

Le but c'est de comprendre comment se tisse un lien d'âme et quelles en sont les 
conséquences. 

 
Pour commencer, il faut comprendre qu'un lien d'âme n'est pas toujours mauvais. 

Non, il y a des bons liens d'âme et cela, ils ont été voulus par notre Seigneur lui-même qui nous 
a créés et qui est le Père de l'amour, qui est même je dirais l'amour avec un grand A. 

Nous avons donc été créés à son image avec la particularité et les capacités d'aimer et d'être 
aimé. 

Alors, pour les deux cas aimer et être aimé, il faut un émetteur et un récepteur, quelqu'un qui 
aime, quelqu'un qui reçoit. Nous allons donc trouver premièrement les liens d'âme naturels 

qui se créent entre deux personnes et qui vont être des liens d'amour. 
Je peux prendre par exemple une famille, le père et la mère aimant, il s'est créé un lien d'âme 

entre les deux et qui s'est créé aussi avec chacun des enfants, il y a un bon lien d'âme naturel 
qui a été créé pour que la sève d'amour circule entre toutes ces personnes. 

 
Bien évidemment, ces liens d'âmes sont spirituels, même s'ils ont un effet dans le naturel, mais 
ils sont spirituels et ces liens d'âme naturels, ce sont la création de Dieu. 

 
Pour imager ou essayer de visualiser ce que peut être un lien d'âme naturel ou tout 

simplement un lien d'âme, c'est comme un tuyau, vous voyez un tuyau qui se tisse entre deux 
personnes par lequel va circuler une sève. 

Si c'est un bon lien d'âme, ça va être de l'amour et qui aura pour fruit toutes les émotions qui 
y sont associées, mais si c'est un mauvais lien d'âme, là ça va être du mal et il va y circuler 

toutes les émotions qui y sont associées aussi. 
 

Et comme on a vu déjà avec les blessures que nous sommes soumis à deux influences 
spirituelles, celles du royaume de Dieu et celles du royaume du diable, eh bien vous comprenez 

comment l'ennemi peut s'insinuer en nous ou venir mettre des mauvaises pensées en nous 
parce qu'il a le moyen d'utiliser les mauvais liens qui ont été tissés sur nous et entre autres les 

mauvais liens d'âme, d'où il peut faire circuler de l'amertume, de la rancune, de la colère, de 
la méchanceté et c'est ce qui peut se tisser par exemple dans les couples. 

 
Ne soyez pas trop impatients, je sais que vous aimeriez que je vous explique déjà maintenant 

comment se tissent les mauvais liens d'âme, mais on va le voir un tout petit peu plus tard. 
J'aimerais que l'on reste encore sur l'explication et sur les conséquences des différents liens, 

c'est très important. 



2 
 

Alors, lorsque l'on a tissé un lien d'âme avec quelqu'un, et je parle d'un bon lien d'âme, c'est 

par ce moyen là que l'amour va circuler entre les deux personnes. Alors je l'ai dit, ça peut être 
avec son époux, son épouse ou ses enfants, mais c'est valable aussi avec ses frères et sœurs 

de sang, mais également des liens que l'on peut tisser avec des amis ou des frères et sœurs 
dans l'église.  

Et ce lien d'âme naturel par lequel va circuler la sève d'amour est très fragile, très fragile les 
amis.  

Et pour rester dans l'exemple du couple, lorsqu'il y a des blessures, des disputes, des choses 
qui font mal, et bien il se crée un lien d'âme inique, injuste, un mauvais lien d'âme. Et à chaque 

dispute, ou à chaque crise de colère, ou à chaque blessure, et bien ce lien d'âme là va être 
renforcé. 

Et pour imager ce qui se passe, et bien la particularité de ce lien d'âme inique, et bien il vient 
s'entourer autour du bon lien d'âme naturel, et au fur et à mesure qu'il grossit et qu'il prend 

de la force, il vient étouffer ce lien d'âme par lequel doit circuler la sève d'amour, et plus il se 
renforce, plus il étouffe, au point que la sève d'amour peut des fois ne plus circuler, et donc 
on a l'impression que tout est fini, tout est mort entre nous. 

Mais c'est faux. 
Si on procède à une guérison, à une libération de ce lien d'âme inique, alors le lien d'âme 

d'amour lui est restauré, il va reprendre sa place naturelle, et la sève va pouvoir recirculer à 
nouveau. 

Et c'est comme ça que l'on voit que des couples guérissent. 
 

Alors bien évidemment, c'est valable pour les couples, mais c'est aussi valable avec les enfants, 
avec les amis, avec les frères et sœurs. 

 
Alors il est temps que l'on s'intéresse au mauvais lien d'âme, donc pour résumer ce que l'on a 

vu précédemment, on peut dire qu'un lien d'âme est une union spirituelle qui se crée entre 
deux ou plusieurs personnes. 

 
Alors on va pouvoir commencer avec la relation sexuelle. La relation sexuelle crée un lien 

d'âme. Et c'est pas anodin. 
Lorsque l'on s'unit au travers d'une relation sexuelle, eh bien il va se créer ce lien d'âme qui 

peut être un bon lien d'âme dans le cadre du mariage, mais qui devient un lien d'âme inique, 
mauvais, lorsque c'est dans le cadre, hors mariage, d'une relation passagère ou, comme on 

peut l'entendre, excusez-moi pour le terme, mais pour un coup d'une nuit. 
 

Et comme je vous l'ai expliqué précédemment, un lien d'âme c'est un tuyau que le monde 
spirituel peut utiliser pour y faire passer soit du mal, soit de l'amour, on comprend bien que 

lorsque l'on a tissé des liens d'âme avec de multiples partenaires sexuels, il est évident que 
l'on va créer des problèmes lorsque l'on va vouloir se marier, parce que tous ces liens d'âme 

iniques, c'est une porte ouverte pour l'ennemi pour venir semer la division dans le couple. 
Donc il est important que de veiller à briser tous ces mauvais liens d'âme qui ont été tissés, 

parce que c'est une source, mais véritablement c'est une grande source de division dans le 
couple. 
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Ensuite il y a les émotions. Elles peuvent être une source de création de mauvais liens entre 

des personnes. On en a déjà parlé, lorsque des personnes ont fait la guerre, il y a des liens 
d'âme qui se tissent entre eux, donc il y a un bon lien d'âme d'affection et d'amour, mais il y a 

aussi toutes les mauvaises émotions qui ont fait naître en eux un lien d'âme inique. 
Ils sont liés entre eux au travers des terreurs qu'ils ont vécues et de toutes les horreurs qu'ils 

ont vues, et ça, ça a tissé un mauvais lien d'âme. 
En résumé, on peut dire que lorsque tu as vécu avec quelqu'un, quelque chose qui a donné 

naissance à une grosse émotion, alors tu as certainement tissé un lien d'âme avec cette 
personne au travers de ses émotions. 

 
Et c'est également ce que l'on va retrouver au travers des blessures physiques et 

psychologiques que tu as pu vivre. 
Si tu as été maltraité physiquement ou psychologiquement, que ça soit dans ton enfance, mais 

peut-être aujourd'hui ou dans un passé relativement proche, eh bien il va se créer un lien 
d'âme inique entre toi et le ou les offenseurs. 
Et permettez-moi une petite parenthèse, c'est bien souvent le problème que l'on rencontre 

avec le pardon. Nous détaillerons cela quand on va étudier le pardon, mais je fais tout de suite 
cette petite parenthèse pour vous donner envie de continuer à écouter et surtout de bien 

écouter tout l'enseignement qu'il y aura sur le pardon. 
Parce qu'on rencontre beaucoup de personnes qui nous disent « j'ai pardonné à celui qui m'a 

fait du mal, j'ai fait tout le travail avec le Seigneur, il me semble d'avoir fait tout ce qu'il fallait 
faire et pourtant il y a toujours quelque chose qui subsiste en moi. J'ai comme un retour de 

manivelle, un boomerang qui revient. 
Et notre question est toujours la même, est-ce que tu as brisé les liens ? 

Parce qu'on n'a pas conscience ou pas toujours conscience qu'avec l'offenseur, un lien d'âme 
a été tissé. 

Et donc ce lien agit comme un élastique que tu as dans le dos, qui a comme ancrage le choc 
émotionnel créé par cet abus psychologique ou ces blessures physiques. 

 
Alors pour être guéri de cette blessure, il va falloir effectivement travailler sur le pardon mais 

également briser ces liens d'âme qui ont été tissés avec l'offenseur. 
 

Et cela m'amène à vous parler des abus en tout genre, que ce soit le contrôle, la manipulation 
mais aussi la surprotection et l'intrusivité. 

Lorsque tu es trop intrusif dans la vie de quelqu'un, de tes enfants ou de tes parents, tu peux 
créer un mauvais lien d'âme. Alors attention, si tu as vécu ou si toi-même tu as fait ces choses, 

eh bien il y a eu un lien d'âme mauvais qui s'est tissé entre toi et les personnes. 
 

Alors les abus en tout genre, comme on parle, ça a pu être dans ton enfance mais également 
tout au long de ta vie, voire même peut-être encore maintenant, au travers de ton assemblée, 

de ton église, du groupe dans lequel tu es. 
Peut-être que tu es en présence d'un pasteur qui est soit super protecteur ou au contraire qui 

agit dans le contrôle et la manipulation, d'un sens comme de l'autre, eh bien il y aura pour but 
ou comme conséquence des mauvais liens d'âme. 

Donc attention à tout cela, il faut se libérer de tous ces mauvais liens d'âme. 
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Et par expérience personnelle, je peux témoigner que ce n'est pas parce que tu fuis au loin soit 

l'église, soit la personne ou les personnes ou le groupe ou ton travail que ça va changer les 
choses et que tu en seras libéré. 

Non, je te rappelle que c'est un lien spirituel et que ces liens spirituels ont besoin d'être brisés.  
 

Et puis il y a aussi le cas de la dépendance. 
Quand tu es dépendant soit de quelqu'un, ça c'est de la dépendance affective, donc forcément 

tu crées un mauvais lien d'âme, mais ça peut être une dépendance soit charnelle, soit de l'âme, 
mais qui a pour but, toujours le même problème, c'est que tu dois satisfaire ce besoin. 

Et on retrouve cela dans des dépendances avec la drogue, avec l'alcool, avec le sexe, avec le 
jeu, et ça on l'a déjà vu quand on a cité les différents liens. 

Mais l'impact que ça peut avoir, c'est que tu peux te lier dans une forme d'amitié où tu peux 
avoir comme copain, ami, que des personnes qui sont dans la même dépendance que toi. 

Et là alors tu crées des liens d'âme. 
Et le problème avec la dépendance, c'est que rarement elle ne touche que celui qui est 
dépendant. Il y a l'entourage, il y a l'époux, l'épouse, la famille proche, qui peuvent être 

codépendants de cette dépendance qui est attachée à une autre personne. C'est-à-dire que tu 
vis avec, et tu vis toi-même avec les conséquences de cette dépendance de l'autre. 

Et on peut arriver à un fonctionnement extrême où c'est le conjoint ou la conjointe qui va 
acheter elle-même soit la drogue pour celui qui est dépendant, mais ça peut être l'alcool aussi, 

et bien des fois pour masquer aux yeux de l'entourage le problème qu'il y a dans le foyer, mais 
aussi ça peut se faire pour éviter les crises et les colères de l'autre. 

Mais quoi qu'il en soit, la finalité c'est d'être dans un lien d'âme avec celui qui est dépendant. 
Et c'est un lien de codépendance. 

 
Encore une autre source, ce sont les pactes. Alors bien évidemment, lorsque l'on parle de 

pacte, on parle d'engagement profond avec quelqu'un ou un groupe de personnes. 
Et attention, il y a des pactes qui peuvent se faire bien évidemment par le sang. 

Ça on le sait, d'ailleurs nous-mêmes en tant que chrétiens qui avons accepté Jésus comme 
notre Seigneur et Sauveur personnel, nous avons créé un pacte avec Dieu le Père au travers 

du sang de Jésus-Christ son Fils. 
Et c'est ce qui se passe aussi dans le monde satanique où il peut y avoir des pactes qui sont 

signés au travers du sang dit innocent. 
Mais il y a des pactes qui peuvent être beaucoup plus sournois et qui t'engagent profondément 

au sein d'une confrérie, ou d'un mouvement politique, ou d'un mouvement religieux, et là, il y 
aura forcément des liens qui vont se créer avec des personnes, des liens d'âme, qui peuvent 

t'empêcher de vivre librement ta vie avec le Seigneur. 
Et tu auras d'ailleurs des comptes à rendre si tu ne respectes pas le pacte que tu as signé. 

 
Ce qui m'amène à vous parler d'une autre source qui est l'idolâtrie. 

Parce qu'au travers des pactes que l'on a pu signer, ou même sans pacte, on peut idolâtrer 
quelqu'un au point de créer un lien d'âme avec elle. 

Tu peux idolâtrer tes enfants, ton mari, ta femme, mais également ton pasteur, ou un frère, 
ou une sœur. 

Je vous rappelle qu'on parle de mauvais liens d'âme que l'on tisse au travers de l'idolâtrie. 
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Quelqu'un a dit que derrière chaque idole se cache un démon. Et je crois que, effectivement, 

derrière chaque idolâtrie, il y a du mal qui est tissé. Et il peut être assez fréquent qu'au travers 
de l'idolâtrie, il y ait des personnes de notre propre famille, que l'on peut appeler les chefs de 

clan, les chefs de famille, ce sont des liens de parenté qui créent des mauvais liens d'âme en 
nous. 

 
Et puis il y a une dernière source aussi qui est la mort. Il faut être très prudent avec les 

personnes qui sont décédées. 
Lorsqu'on amène un enfant voir papy ou mamie qui est là, dans un teint jaunâtre, avec les 

joues creusées, et qui n'est plus l'image du papy et mamie que l'enfant a connue, et surtout 
quand on le pousse à faire un petit bisou à la personne qui est décédée, ATTENTION, parce 

que là, les émotions peuvent créer un lien d'âme au travers de la mort. 
Donc soyez très prudents avec ça, les amis, ça peut amener un esprit de mort sur les personnes 

au travers de ce lien d'âme tissé entre la personne décédée et la personne qui vit une émotion 
très vive. 
 

Voilà, les amis, c'est la fin de cette courte étude sur les liens d'âme. J'espère qu'elle vous a 
éclairé et que peut-être vous avez discerné des liens d'âme uniques en vous. Eh bien, il va y 

avoir ensuite l'étude sur comment les briser. Donc, pas d'inquiétude, on y va doucement mais 
sûrement. 

Je vous laisse, je vous embrasse dans l'amour de notre Seigneur Jésus-Christ, et je vous dis à 
très bientôt. 

 
N'oubliez pas que vous pouvez retrouver le texte intégral de ce podcast dans notre site 

Internet www.reparateurs-des-breches.fr ou www.reparateursdesbreches.fr. 
 Vous pouvez nous adresser vos questions à reparateursdesbreches@gmail.com. 

http://www.reparateurs-des-breches.fr/
http://www.reparateursdesbreches.fr/

